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FLAMENCO je sedací souprava složená z modulů s řadou dovedností, pro které se řadí do katego-
rie přezdívané inteligentní nábytek. Variabilita modulů nabízí křesla, dvou i trojlavice, různé varianty 
rohového uspořádání i uspořádání do „U“. Lze volit mezi variantou s úložným prostorem nebo bez, 
s nízkými opěradlovými polštáři nebo i s výškově a polohově nastavitelnými nástavci a to ve dvou ve-
likostech. Lze kombinovat pevnou nebo sklopnou područku, která po sklopení zvětšuje lehací plochu 
o 50cm, protože je počítáno i s funkcí příležitostného lůžka. Odnímatelné opěradlové polštáře mohou 
být s vnitřním polohováním nebo bez něj. Tyto dovednosti poskytují nejen vysoký komfort, ale svou 
modulovou variabilitou splňují předpoklad naplnění představ pro každý interiér.

FLAMENCO sofa consists of multi functional modules for which it is nicknamed intelligent furniture. 
We offer armchairs, two and three seats sofas, different variants of corner sofas and also ‘U‘sofas .You 
can choose between the variant with and without storage space. You can have low back cushions, 
with height and position adjustable extenders which come into two sizes. You can choose fixed or fol-
dable armrest, which enlarges the lying area by 50cm when folded. We have counted for the function 
of casual bed. Removable back cushions can be with inner positioning or without. These features bring 
high comfort and thanks to its module variability, they meet the needs of any interior.

FLAMENCO ist eine aus Modulen mit einer Reihe von Fertigkeiten zusammengestellte Sitzgarnitur, 
wegen derer sie zur Kategorie gehört, deren Beiname „intelligente Möbel“ ist. Die Modulvariabilität 
stellt Sessel, Zwei- sowie Dreisitzer, verschiedene Varianten der Eckgestaltung sowie der „U“-förmi-
gen Gestaltung zur Verfügung. Man kann zwischen der Variante mit oder ohne Speicherraum, mit 
niedrigen Rückenpolstern oder auch mit höhen- oder lagenverstellbaren Aufsätzen wählen, und zwar 
in zwei Größen. Es kann eine feste und eine klappbare Armlehne kombiniert werden, die nach dem 
Herunterklappen die Liegefläche um 50 cm vergrößert, weil auch die Funktion einer gelegentlichen 
Liege vorgesehen und miteinbezogen ist. Die abnehmbaren Rückenpolster sind mit oder ohne Innen-
positionierung erhältlich. Diese Fertigkeiten bieten nicht nur einen hohen Komfort, sondern durch ihre 
Modulvariabilität  können Sie alle Träume vom Aussehen Ihres Interieurs in Erfüllung gehen lassen.
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Sedací soupravy Flamenco nabízí možnost úložného prostoru v každém díle sedací soupravy.

Sedací souprava Flamenco vám poskytne pohodlí díky polohovacím a výškově stavitelným hlavovým opěrkám. 
Sklopnou područku oceníte v případě kdy budete potřebovat zvětšit sedací, případně lehací plochu. Snadným 
mechanismem skopíte područku o 90 stupňů. 
The Flamenco sofa provides you comfort by the high-adjustable head rests. If you want to make your sitting or 
lying space bigger, you will definitely appreciate the folding armrest. By very easy mechanism you can recline the 
armrest clockwise 90 degrees.
Die Sitzgarnitur Flamenco bietet Ihnen dank den positionierbaren und höhenverstellbaren Kopfstützen hohen 
Komfort. Die klappbare Armlehne lernen Sie dann schätzen, wenn Sie eine größere Fläche zum Sitzen oder zum 
Liegen brauchen. Mit einem einfachen Mechanismus ist die Armlehne um 90 Grad kippbar.

The Flamenco sofa offers storage space in every single part of the sofa.
Die Sitzgarnituren Flamenco bieten eine Stauraumoption in jedem Teil der Sitzgarnitur.


